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登米市教育委員会８月定例会議 会議録 

会議の名称 令和３年第 10回登米市教育委員会８月定例会議 

開催日時 

 

 

令和３年８月２０日（金） 

午前１０時００分 開会 

午前１０時４６分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 平山 法之 

教育部次長 小林 和仁 

教育部次長兼学校教育管理監 二階堂 順一郎 

教育総務課長 新田 公和 

学校教育課長 菅原 正博 

活き生き学校支援室長 鈴木 司 

学校再編推進室長 白岩 登世司 

生涯学習課長兼東京オリンピッ

ク・パラリンピック推進室長 
山形 敦 

文化財文化振興室長 日野 裕子 

教育支援センター所長 佐藤 智哉（欠席） 

  

  

  

  

書記 教育総務課 課長補佐 津藤 順 

議題 報告第 18号 一般事務報告について 

議案第 32号 
登米市旧学校施設の開放に関する規則の一部を改正する規則に

ついて 

議案第 33号 登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価について 

議案第 34号 

教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について（登米市立幼

稚園等預かり保育料徴収条例の一部を改正する条例について） 

〔追加議案〕 

  

  

  

会議結果 報告第 18号 報告 

議案第 32号 決定 

議案第 33号 決定 

議案第 34号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

新田教育総務

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

（開会（午前１０時００分）） 

 ただ今から、令和３年第 10 回登米市教育委員会８月定例会議を開

会します。開会時間は、午前１０時００分とします。 

 

前回までの会議録の承認については、事前配布により、内容を確認

していただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思い

ます。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

議案第 31号「米山地域学校再編実施計画の策定について」の質疑の

中で、米山地域学校再編準備委員会の会議録に即した内容確認部分の

記載がありませんので追記願います。 

 

ご指摘いただいた内容について、修正させていただきたいと思いま

す。 

 

ほかに、ご異議はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、先ほどの部分を修正しまして承認するこ

ととします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、２番 小野寺委員、３番 大久保委員

にお願いします。 

 

日程第１、報告第 18号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和３年７月３０日から８月１９日までの

会議・行事等への出席状況やその概要などについて、別紙資料１及び

資料１-②に基づき報告） 

 

（教育長の）一般事務報告が終わりました。この件についてご質問は

ありませんか。 

 

 「令和３年度宮城県教育委員会・市町村教育委員会教育懇話会県北

圏域会議」に関連してＩＣＴの活用についてですが、機器を与えても

活用できない状況にならないように、教育支援センターが中心となり

幅広く柔軟に取り組み、学力向上に繋げていただきたいと思います。 

 「登米市 保育園・こども園・幼稚園・小学校等関連研修会」の参

加者は何人でしたか。 

 

 新型コロナウイルス感染症対策のため各１名の参加としておりまし

た。内容が大変すばらしかったので多くの方に聞いていただきたかっ

たと思いました。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

畠山委員 

 

 

二階堂次長兼

学校教育管理

監 

 

小野寺教育長 

 

大久保委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

平山教育部長 

 

山形生涯学習

課長兼東京オ

リンピック・

パラリンピッ

ク推進室長 

 

小野寺教育長 

 

須藤委員 

 

 

 

 小学校、幼稚園は教育委員会の所管であるので学びの時間を取るこ

とは可能であると思うが、保育園やこども園の職員は、なかなか学び

の機会を確保するのは難しい状況と思われるので、教育委員会として

学びの機会を提供できるようにしていただきたいと思います。 

 

 連携を図れるようにしていきます。 

 

 子ども達の新型コロナウイルス感染症の状況はどのようになってい

ますか。 

 

 感染した児童生徒もいますし、同居家族の感染によりＰＣＲ検査を

受けた児童生徒もいます。新学期が始まることから状況確認を行いな

がら教育活動を行うよう指示しているところです。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

 「県議会文教警察委員会「さくらの木」視察」について、どのよう

な視察内容、質問等がありましたか。 

 

 登米市の取組を事細かに確認し、施設も全て見ていきました。登米

市だけが不登校の児童生徒が減少していることについて質問がありま

した。特別なことをしているわけではなく、関係機関との連携をしっ

かり取り、行政の力を借りて学校が子ども達に寄り添って取り組んで

きた結果であることを説明しました。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

  

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 18号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

 

議事に入ります。 

 

日程第２、議案第32号「登米市旧学校施設の開放に関する規則の

一部を改正する規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

学校開放についてお聞きします。善王寺小学校には大正、昭和時代

の物や小学校建築時に出土した丸太の舟などの遺跡が収納されてい

ます。そのような状況で学校を貸すことはあるのでしょうか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形生涯学習

課長兼東京オ

リンピック・

パラリンピッ

ク推進室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

平山教育部長 

 

新田教育総務

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧学校開放については、貸せる施設は、校庭、体育館、武道館とな

っており、校舎を貸すことはありません。 

 

 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 32号「登米市旧学校施設の開放

に関する規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定

することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第 32号「登米市旧学校

施設の開放に関する規則の一部を改正する規則について」は、原案の

とおり決定することとします。 

 

 

日程第３、議案第 33号「登米市教育委員会の事務事業等に関する点

検及び評価について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 33号「登米市教育委員会の事務

事業等に関する点検及び評価について」は、原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第 33号「登米市教育委

員会の事務事業等に関する点検及び評価について」は、原案のとおり

決定することとします。 

 

お諮りいたします。事務局から 

議案第 34 号「教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について

（登米市立幼稚園等預かり保育料徴収条例の一部を改正する条例に

ついて）」、追加提案の申し出があります。 

登米市教育委員会会議規則第１２条の規定により、本件を議事に追

加することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

平山教育部長 

 

菅原学校教育

課長 

 

小野寺教育長 

 

畠山委員 

 

 

菅原学校教育

課長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

新田教育総務

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

ご異議がないようですので、議案第 34号「教育に関する事件の議案

に係る意見の聴取について（登米市立幼稚園等預かり保育料徴収条例

の一部を改正する条例について）」、を日程に追加することとします。 

 

日程第４、議案第 34号「教育に関する事件の議案に係る意見の聴取

について（登米市立幼稚園等預かり保育料徴収条例の一部を改正する

条例について）」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

見直しによる利用者の負担はどのようになるのか。また、対象とな

る人数について説明願います。 

 

令和２年度においては、約 1,849,000円の利用者負担がありました

が、見直しにより負担額は約 25,000 円となります。対象人数は令和

３年度の利用者は１０１名、９７名が無償化の対象で４名について

は、保育の必要のない世帯で無償化の対象外となります。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、「教育に関する事件の議案に係る意見

の聴取について（登米市立幼稚園等預かり保育料徴収条例の一部を改

正する条例について）」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第 34号「教育に関する

事件の議案に係る意見の聴取について（登米市立幼稚園等預かり保育

料徴収条例の一部を改正する条例について）」は、原案のとおり決定

することとします。 

 

 

以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和３年９月２９日（水）の午後１時３０分開催でお願い

したいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

  

令和３年９月２９日（水）の午後１時３０分から行うことにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和３年９月

２９日（水）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午前１０時４６分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

閉会時間 午前１０時４６分 

 

その他 

 

以下の４件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）７月の生徒指導状況について 

（２）令和３年度ｈｙｐｅｒ－ＱＵ結果報告について 

（３）津山地域学校再編実施計画（案）について 

（４）文化財文化振興室移転のお知らせについて 

 

散会時間は、午前１１時４５分 

  

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和３年９月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

 

 

その他の概要 

（１）７月の生徒指導状況について（鈴木活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和３年度ｈｙｐｅｒ－ＱＵ結果報告について（鈴木活き生き学校支援室長 説明） 

（３）津山地域学校再編実施計画（案）について（白岩学校再編推進室長 説明） 

（４）文化財文化振興室移転のお知らせについて（平山教育部長 説明） 

 


